

Détérioration de la balance commerciale textile-habillement (CETTEX)

2024/07/15



La balance commerciale du textile-habillement a enregistré au cours de cinq premiers mois de 2024, une détérioration de 3,1 points, comparée à la même période de 2023, baissant de 132,1% à 129%, selon la lettre économique que vient de publier le Centre technique du textile (CETTEX).

La valeur des exportations du secteur du Textile-Habillement a enregistré de janvier à mai 2024, une baisse de 8,64%, pour atteindre 3 845,74 millions de dinars (MD). En quantité, les exportations ont atteint 62 973,54 Tonnes de textile-habillement, marquant un recul de 11,81%.

S'agissant des exportations de l'habillement, elles ont reculé de 10,59%, passant de 3 584,29 MD durant les 5 premiers mois de 2023 à 3 204,71 MD durant la même période de 2024.

A contrario, les exportations du textile ont augmenté de 2,51% , pour atteindre 641,03 MD en 2024, contre 625,31 MD en 2023.

S'agissant des importations du Textile-Habillement, elles ont atteint 2 981,50 MD, soit une baisse de 6,44%. Les quantités importées ont été de l'ordre de 146 847,94 Tonnes, avec une diminution de 2,67% par rapport à la même période de 2023.

Au cours des 5 premiers mois de l'année 2024, les importations en valeur du Textile-Habillement en régime suspensif, des principaux pays fournisseurs montrent une hausse des importations provenant de l'Allemagne (8,05%), et des Pays Bas (4,46%), contre une baisse des celles provenant de la [Belgique](#) (-15,23%) , de l'Espagne (-13,19%) , de l'Italie (-11,62%), de la Turquie (-8,62%), de la France (-8,58), et de la Chine (-4,81%).